



## Instituto Teletón cumple 11 años trabajando por la rehabilitación de niños y jóvenes de Aysén

**El instituto ha destacado por su amplia cobertura en todo el territorio de la región de Aysén, superando las 18 mil atenciones anuales.**

**Coyhaique.-** Este lunes 6 de enero el Instituto Teletón de Aysén celebra su 11° aniversario desde su apertura, trabajando para brindar atención a niños, niñas y jóvenes con discapacidades de la región de Aysén.

Desde 2014 el Instituto Teletón Aysén entrega atención a toda la Patagonia chilena mediante operativos médicos en zonas de limitado acceso y distantes de la ciudad de Coyhaique, donde se encuentra ubicada la sede regional. De esta manera, pacientes de Melinka, Cochrane, Chile Chico, Puerto Cisnes, La Junta, Lago Verde e incluso de Argentina han podido acceder a consultas y tratamiento de rehabilitación en Teletón.

Según la última Memoria Teletón, durante 2023 Teletón Aysén realizó 18.117 atenciones, beneficiando a 675 pacientes y recibiendo 72 nuevas familias. También llevó a cabo 4 cirugías y fabricó y reparó 422 órtesis y 8 prótesis, además de proporcionar 20 ayudas técnicas en total.

Por otra parte, el instituto de Aysén ha impulsado el deporte adaptado como un mecanismo para fomentar la inclusión de sus pacientes, convirtiéndose en una de las sedes pioneras en Chile en la disciplina deportiva del esquí

adaptado, junto al Instituto Teletón de Puerto Montt.

Uno de los hitos que marcó la diferencia en el año fue la acreditación nacional en calidad entregada por la Superintendencia de Salud, reafirmando la atención y seguridad clínica que brinda este centro de excelencia. En palabras de la doctora Pilar Arismendi, la única especialista en fisiatría en la región y actual directora del Instituto Teletón Aysén, “nos llena de orgullo poder estar atendiendo y permitir que Teletón esté presente en nuestra zona. Actualmente, somos un equipo pequeño de 23 personas con un gran corazón, que dedican todo su esfuerzo en brindar atenciones de calidad”.

El centro de rehabilitación sigue siendo parte del compromiso colectivo que Chile ha asumido. Para este año, los esfuerzos de la sede se centrarán en mantenerse a la vanguardia y seguir brindando atención de calidad y con calidez. “Nuestro foco está en entregar las mismas oportunidades de atención y terapias que el resto de los institutos a lo largo de Chile proporciona a todos sus pacientes”, añadió la directora.

Para más información sobre su trabajo de Teletón y del instituto de Aysén, visita [teleton.cl/transparencia](https://teleton.cl/transparencia).